



Kreativelemente basteln - bauen - kochen

Vuvuzela

Viel Krach für wenig Geld! Gerade für Fußballspiele (aber auch sonst) eine tolle Bastelarbeit, die noch lange erhalten bleibt. Viel Spaß damit!

1. Material:

- leere Plastikflasche
- leere Küchenrolle (nur die Papprolle)
- Frischhaltefolie
- starke Gummibänder
- Isolierband
- scharfes Messer
- Schere

2. Arbeitsschritte:

Schritt 1:

Zuerst wird das obere Drittel der Flasche abgeschnitten. Dann wird in den Boden ein Loch geschnitten, der dem Durchmesser der Pappröhre entspricht (Tipp: mit Edding aufzeichnen). (Bild 1 und 2)

Schritt 2:

Nun muss man die Pappröhre in die Flasche stecken, so dass die Röhre nur wenige Millimeter (max. 1 cm) aus dem abgeschnittenen oberen Ende am alten „Flaschenhals“ heraussteht.

Schritt 3:

Jetzt wird mit Isolierband der Spalt zwischen dem Loch im Flaschenboden und der Pappröhre luftdicht verschlossen, das andere Ende der Flasche mit Frischhaltefolie abgedeckt und die Folie mit Gummibändern fixiert. (Bild 3 und 4)

Schritt 4:

Nun muss noch ein kleines Loch in die Seite der Flasche gemacht werden, in welches man anschließend hineinpustet.

Schritt 5:

Zum Verzieren kann man die Flasche mit buntem Klebeband oder Klebefolie bekleben. Natürlich muss die Frischhaltefolie vorher abgenommen und das kleine Loch an der Seite nach dem Dekorieren wieder geöffnet werden.

Dann die Frischhaltefolie wieder aufspannen und los geht's.

Tipp: Je größer die Flasche, desto lauter der Ton. :-)

Checkbox ✓

- Inhalt: Vuvuzela bauen
- Autor: Torsten Wittenburg, Stein-Neukirch; Jahrgang 1980, jungschar-twittenburg@christ-online.de
- Zeit: ca. 30 Minuten
- Material: Plastikflasche, Küchenrolle/Papprolle, Frischhaltefolie, Gummibänder, Isolierband, Messer, Schere



1

Zum freien Download:
www.online-mittendrin.de

Artikel mit Farbfotos
zum Download.



2



3



4



5



6